

EDITORIAL

Con esta editorial se complementa el Boletín Informativo ARCA número 51, lo que significa que llevamos ya, más de cuatro años y medio que, mes a mes, se trabaja para plasmar ideas, proyectos, pensamientos, deseos, sugerencias, y un sin fin de buenas intenciones que, al ser leídas siempre proporcionan inquietudes gratificantes, al menos para aquellos que están plenamente integrados en el Radio Club, a pesar de que aquí se escribe para el público aficionado sea socio o no. De cualquier manera, hemos de remitirnos a los hechos, que son pruebas fehacientes de la labor que hasta ahora veníamos desarrollando. La lástima es que no siempre tenemos espacio suficiente para dejar todo escrito en los boletines, y aún así, aquella idea no siempre es leída, y cuando es leída, no siempre es entendida o no se quiere entender.

En la gran mayoría de las veces, si no es en una editorial, es en algún artículo, siempre se dicen todas las actividades que, oficiales según Proyecto o fuera de él, se hacen. Una de las últimas decisiones tomadas por la Junta Directiva ha sido la apertura de un día más a la semana para asistencia a la Escuela Taller, de esta manera son cuatro días a la semana, miércoles, jueves, viernes y sábados los que el Radio Club está abierto a disposición de sus socios.

Miércoles, dedicados a la Escuela Taller desde el pasado día 29 de Septiembre, con la intención de efectuar montajes de equipos y componentes, arreglos, etc, contaremos con la presencia de un buen amigo de numerosos socios. Alvaro, estación América, que sin ser socio prestará sus conocimientos a cuantos socios lo deseen.

Jueves como es habitual, reunión de socios y Junta Directiva a petición de algún miembro de la misma.

Viernes, días dedicados exclusivamente a la Escuela de Radio, por la que hasta ahora solo han pasado, desde Marzo de este año hasta la fecha, seis socios.

Sábados, días de menos asistencia, solo se abre por acuerdo de algún socio o por necesidades de trabajo.

En esta tónica de comunicación siempre estuvo la línea de ARCA, y así seguirá estando, puesto que para ese fin se editó este Boletín y que, con mucho esfuerzo, estamos haciendo y desde el que, en muchas ocasiones, *hemos invitado a los socios a participar en él con sus propios artículos y opiniones* que, como podréis comprobar siempre somos los mismos aunque con ligerísimos cambios, pero como lo nuestro es informar, seguiremos informando.

En el mes de Marzo y coincidiendo con la Asamblea General se puso a disposición de todos los socios el Proyecto de Actividades, con fechas incluidas, para todo el año, pues bien, en el maratón y E.D. que se celebró en el mes de Mayo, participaron muchos socios *pero los que faltaron, en número, fueron tres veces más*, o como en el caso de la Búsqueda del Tesoro de Julio que contabilizamos un total de catorce socios entre participantes y organizadores.

Nosotros informamos, lo que no sabemos es quien son los informados, o mejor dicho, *quienes se dan por informados*.

El día 10 de Octubre habrá, o hubo, dos solicitudes para ARCA, una en Moratilla de los Meleros para una carrera de montaña, operadores necesarios siete, esto será por la mañana, por la tarde, en Valfermoso de Tajuña, unidades solicitadas dos.

Para el próximo día 23 de Octubre se preparará la Cacería del Zorro, hay que buscar colaboradores, y en el momento de redactar esta editorial estamos a 30 de Septiembre.

¿Daré tiempo?

¿Cuántos socios se interesarán en ayudar a los organizadores?

¿Cuántos socios buscarán colaboradores económicos?

¿Cuántos socios repartirán carteles?

Me gustaría tener contestación para todas estas preguntas, pero mucho me temo que para averiguarlo habrá que esperar.